

Seiten: 1 | Worte: 249 | Zeichen: 2.084 | druckfähiges Bild: 1

Aquila Capital stellt Sachwertbereich gemäß KAGB neu auf

Hamburg, 07. August. Am 22. Juli 2013 ist das neue Kapitalanlagegesetzbuch (KAGB) in Kraft getreten, mit dem die europäische Richtlinie zur Regulierung Alternativer Investmentfonds-Manager (AIFM) in deutsches Recht umgesetzt wurde. Erstmals werden nun auch Initiatoren geschlossener Sachwert-Investmentvermögen vollumfänglich reguliert. Die unabhängige Investmentgesellschaft Aquila Capital, Teil der Aquila Gruppe, hat sich im Zuge dieser neuen Anforderungen umstrukturiert und den Sachwertbereich neu aufgestellt. „Aus dem Geschäftsbereich der offenen Fonds verfügen wir bereits über umfassende Erfahrungen mit der Umsetzung strenger regulatorischer Vorgaben und sind als Unternehmensgruppe entsprechend aufgestellt. Das hat die Vorbereitung auf die Anforderungen des Kapitalanlagegesetzbuches erleichtert“, so Roman Rosslenbroich, CEO und Mitgründer der Aquila Gruppe.

Gemäß KAGB sind der Investment Manager als Berater und die Kapitalverwaltungsgesellschaft – wie bereits bei den offenen Fonds – auch bei den geschlossenen Sachwert-Investmentvermögen klar voneinander getrennt. Aquila Capital fungiert mit der Aquila Capital Structured Assets GmbH und der neu gegründeten Aquila Capital Investment GmbH weiterhin als Investment Manager, der die Investitionen berät, während die Schwestergesellschaft Alceda Asset Management GmbH als Service-Kapitalverwaltungsgesellschaft für die Ausführung und Verwaltung zuständig sein wird. Hier wurden die personellen Kapazitäten entsprechend verstärkt. Die Alceda Asset Management GmbH hat am 31.07.2013 einen Antrag auf Erlaubnis zur Zulassung zum Geschäftsbetrieb als Kapitalverwaltungsgesellschaft gestellt. Die in Hamburg ansässige Kapitalverwaltungsgesellschaft betreut bereits u.a. einige institutionelle Sachwertfonds von Aquila Capital und verwaltet seit dem 01.01.2013 auch Publikumsfonds im Sachwertbereich. „Zukünftig wollen wir unter neuem Recht mit der Alceda Asset Management GmbH als Service-Kapitalverwaltungsgesellschaft nicht nur die Sachwertfonds von Aquila Capital, sondern auch die Fonds von Drittanbietern verwalten“, erläutert Rosslenbroich.



Über Aquila Capital:

Aquila Capital wurde 2001 gegründet und zählt zu den führenden Investmentgesellschaften für Alternative Investments und Sachwertinvestitionen. Das Unternehmen entwickelt Anlagestrategien, die von den langfristigen demografischen und strukturverändernden Trends der Weltwirtschaft zu Beginn des neuen Jahrhunderts getragen werden, die nachhaltige und volkswirtschaftlich sinnvolle Erträge generieren und eine geringe Korrelation mit traditionellen Assetklassen aufweisen. Um dauerhaft erfolgreich zu sein, nutzt Aquila Capital das Know-how hochqualifizierter Investmentteams.

Aquila Capital ist Teil der eigentümergeführten Aquila Gruppe mit Hauptsitz in Hamburg und neun weiteren Standorten, unter anderem in Zürich, London, Frankfurt und Singapur. Weltweit beschäftigt die Gruppe über 250 Mitarbeiter und verwaltet für einen internationalen Investorenkreis ein Vermögen von über 7,5 Mrd. Euro.

Für weitere Informationen, Bildmaterial und Interviewtermine wenden Sie sich bitte an:

Verantwortlicher Herausgeber:

AQ Management GmbH

Christiane Rehländer

T. 040. 87 50 50-207

F. 040. 87 50 50-209

E. christiane.rehlaender@aq-mgmt.com

PR-Agentur:

gemeinsam werben

Eric Metz

T. 040. 769 96 97-11

F. 040. 769 96 97-66

E. e.metz@gemeinsam-werben.de